

## 10/1～今日から衣替え～

昨日は通信票配付日。前期の成績をお知らせいたしました。今日から後期に突入です。今日はいいにくの雨となりましたが、子ども達は元気にスクールコートを着て登校。教室でも落ち着いて勉強に励んでいました。



## 陸上大会出場選手の壮行会

今朝のにわかタイムで、福島市小学校体育大会陸上競技大会(10/6)に出場する6年生の選手壮行会を行いました。全校児童で出場選手全員にエールを送りました。



〈5年生の企画委員会による司会進行!〉

〈久しぶりに全校生が参加する全校集会!〉

〈出場選手を紹介するPVを全校生で視聴!〉



〈6年生一人一人からめあての発表!〉

〈さんが選手代表のあいさつ!〉

〈さんが在校生代表で激励の言葉!〉

全校生で視聴した「出場選手の紹介ビデオ」は6年担任の鈴木邦章先生が自作したものでした。BGM付きで選手一人一人が練習に励む姿が実に生き生きとカッコよく映し出されていました。選手のみなさんの活力と鋭気が満たされたことでしょう!選手のみなさん、それぞれの種目で自己ベスト更新をめざしてがんばってください!



◇学校だより「輝け 庭塚っ子」の紙面は、福島市小・中・特別支援学校ポータルサイト(<https://fukushima.fc.s.ed.jp/>)でカラー版でご覧いただけます。ぜひアクセスしてみてください。

◇タブレット学習(オンライン授業を含む)に際してイヤホン準備のご協力よろしくお願いたします。